



Ein Weihnachtswunsch ging in Erfüllung: Noch vor dem Fest haben Skipper Hans Godding und sechs Segelschüler wieder hren "Heimathafen" Aachen erreicht, per

lugzeug aus der Karibik. 9 Tage hatten sie zuvor mit ihrem Ausoildungsschiff "Aquis Grana" (Foto) für ihe Atlantik-Überquerung gebraucht. Ziel: St. Lucia in der Karibik; Distanz: 2 850 Seemeilen (5 300 Kilometer). Besondere Vorkommnisse:

litten auf dem Atlantik ein chilenisches ontainerschiff in Sicht. Über Funk Konakt aufgenommen. Der Chilene war berraschend in den Hafen von Barceloa beordert worden, besaß von dort jeoch keinerlei Seekarten. Die "Aguis Graa" führte einen Hafenplan mit, also: miten auf dem Atlantik eine Leinenverbinung hergestellt – und die Seekarte

echselte den Besitzer. er Chilene bedankte sich mit der Natioalflagge und mehreren Pullen Hochpro-

entigem.